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общество

Глава региона выразил 
признательность прини-
мающей стороне в лице 
Правительства провин-
ции Шаньдун за высо-
кий уровень организации 
мероприятий визита. Об 
этом сообщает пресс-
служба губернатора. 

«Мы уверенно дви-
жемся по курсу, который 
задан нашими руководи-
телями — Президентом 
Российской Федерации 
Владимиром Владимиро-
вичем Путиным и Пред-
седателем Китайской 
Народной Республики Си 
Цзиньпином», — подчер-
кнул Алексей Текслер.

В своем выступлении 
губернатор отметил, что 
Челябинская область — 
один из наиболее раз-
витых регионов России: 
занимает 11 место по 
объемам валового регио-
нального продукта среди 
субъектов РФ. А с Китаем 
Южный Урал связывают 
давние дружественные 
отношения. Так, в 2022 
году взаимный торговый 
оборот вырос более чем 
на 70%. Удачное геогра-
фическое положение на 
границе Европы и Азии 
дает возможность осу-
ществлять поставки через 
Челябинскую область 
на весь Урал, Сибирь и 
Поволжье, в Казахстан и 
страны Средней и Цен-
тральной Азии. 

«В регионе есть транс-
портно-логистический 
комплекс — «Южноу-
ральский». Его проект-
ная мощность — 2,5 млн 
тонн грузов, — уточнил 
губернатор. — Объемы 
российско-китайской тор-
говли постоянно растут. 
Поэтому комплекс может 
стать эффективной ба-
зой, чтобы выстроить 

оптимальные логистиче-
ские контейнерные пере-
возки».

Глава региона обратил 
внимание на схожесть 
экономик Челябинской 
области и провинции 
Шаньдун, благодаря мощ-
ным металлургическим 
комплексам, машино-
строению и сельхозпере-
работке. Как и провинция 
Шаньдун, где компания 
«Синотрак» производит 
всемирно знаменитые 
грузовики, Челябинская 
область является одним 
из крупнейших центров 
машиностроения в Рос-
сии. Челябинская область 
имеет развитые сельское 
хозяйство и пищевую 
промышленность, зани-
мая первое место по про-
изводству макаронных 
изделий, второе — по 
производству муки и тре-
тье место — по произ-
водству крупы среди всех 
регионов России. Алек-
сей Текслер предложил 
укреплять совместное 
сотрудничество и нара-
щивать товарооборот в 
этой сфере.

Губернатор добавил 
также, что в настоящее 
время кроме традици-
онных сфер экономики 
на Южном Урале разви-
вается туризм и рекреа-
ционная сфера. «У нас 
очень много точек пере-
сечения. Приглашаем 
китайскую делегацию в 
Челябинскую область 
для укрепления сотруд-
ничества. Надеюсь, что 
дружба между нашими 
регионами будет крепнуть 
и позволит достичь прак-
тических результатов», 
— резюмировал Алексей 
Текслер.

Отметим, в рамках 
мероприятия прошли 
B2B встречи для деловой 
делегации. В ее состав 
вошли 13 представителей 
предпринимательского 

сообщества Челябин-
ской области. Для многих 
организаций это стало 
возможностью впер-
вые обратить внимание 
на рынок Китая и пооб-
щаться с потенциаль-
ными партнерами. Малый 
и средний бизнес региона 
представил свои возмож-
ности, были проведены 
предметные переговоры 
как по экспорту, так и по 
импорту. 

К примеру, компания 
«Ситно» провела пере-
говоры по расширению  
поставок своей продук-
ции в КНР. Предприятие 
уже поставляет в Китай 
муку и нацелено на рас-
ширение ассортимента. А 
ГЛЦ «Солнечная долина» 
ведет переговоры по 
закупке оборудования для 
горнолыжного центра.

Елена МАКСИМОВА 
фото m.gubernator74.ru

Визит губернатора Челябинской области в КНР 
Губернатор Алексей Текслер презентовал воз-

можности Челябинской области в рамках визита 
в КНР. 
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спорт

реклама

Город молод, молоды 
и его жители, поэтому им 
просто необходимы совре-
менные и качественные 
«площадки» для занятия 
спортом. И еще совсем 
недавно таких, казалось 
бы, хватает. Но время 
идет, и существующие 
спортивные «мощности» 
ветшают и становятся 
непригодными для заня-
тий, а новых, увы, больше 
не становится. Не ремон-
тируются и многие спор-
тивные объекты из числа 
тех, которые еще можно 
привести в порядок. 

На вопрос, почему так 
происходит, о проблемах 
развития спорта в Трехгор-
ном нашей газете расска-
зал Евгений Сычев, воз-
главлявший город в 2014 
— 2022 годах. 

— Евгений Леонидо-
вич, вы сами всегда 
активно занимались 
спортом, были ини-
циатором возрожде-
ния в Трехгорном хок-
кея, а теперь можете, к 
тому же посмотреть на 
многие городские про-
блемы, в том числе и 
на эту, не из кабинета 
администрации, а про-
сто как неравнодушный 

житель города. В чем, 
по-вашему, главная при-
чина такого отношения к 
потребностям спортсме-
нов? 

— Анализируя резуль-
таты исполнения плана 
мероприятий по реализа-
ции Стратегии социаль-
но-экономического разви-
тия города за прошедший, 
2022 год, можно сделать 
однозначный вывод, что 
в 2022 году и в текущем, 
2023 году, полностью свер-
нуто направление, свя-
занное с развитием спор-
тивной инфраструктуры 
города.

Кратко поясню, о чем 
идет речь.

Бюджетом 2022 года 
предусматривалось выде-
ление пяти миллионов 
рублей на проектиро-
вание ФОК — физкуль-
турно-оздоровительного 
комплекса. Был опреде-
лен земельный участок в 
5-м микрорайоне города 
под строительство — за 
Покровским храмом. Тех-
ническим заданием пред-
усматривалось проектиро-
вание 2-х этажного здания. 
Первый этаж планиро-
валось отдать под школу 
бокса, так как ее ученики 
в настоящее время зани-
маются в  спортивном 
зале  АТП, а  с 2025 года 
использование этого зала 

для занятий будет запре-
щено. Второй этаж должны 
были спроектировать под 
большой зал для игровых 
видов спорта.

В 2021 году, обратив-
шись к губернатору А. Л. 
Текслеру за поддержкой в 
обеспечении финансиро-
вания этого строительства, 
получил от него поддержку 
при условии проведения 
работ по проектированию 
ФОК за счет средств мест-
ного бюджета. Средства 
на проектирование ФОК в 
бюджете на 2022 год были 
запланированы.

Следующее направле-
ние, которое планирова-
лось начать реализовывать 
поэтапно, — это ежегодная 
последовательная рекон-
струкция всех школьных 

стадионов города. Для реа-
лизации этого уже была 
проведена подготовитель-
ная работа, и школы 109 и 
110 получили положитель-
ное заключение государ-
ственной экспертизы на 
проекты.

Но по итогу завершивше-
гося 2022 года мы имеем: 
средства на проектирова-
ние ФОК  не выделены, а 
перераспределены на дру-
гие нужды. В бюджете на 
текущий, 2023 год, средств 
на реконструкцию школь-
ных стадионов школ 109 и 
110 не предусмотрено. 

— Почему раньше не 
проводилась рекон-
струкция школьных ста-
дионов в городе? 

— На этот вопрос отвечу 
за себя. Приступив к 

исполнению обязанностей 
главы города, совместно с 
главой администрации В. 
Н. Беляковым мы решали 
приоритетную задачу для 
жителей Трехгорного — 
закрытие всех долговых 
обязательств города, нако-
пленных ранее до 2014 
года.

Эту задачу мы решили 
в 2019 году. А с 2020 года 
стали планировать поэтап-
ный ремонт стадионов и 
спортивных площадок.

Почему средства на 
реконструкцию стадионов 
не выделены из област-
ного бюджета теперь, 
какая работа велась с пра-
вительством области по их 
выделению, мы, жители 
города, не знаем. Воз-
можно и велась, но, учи-

тывая, в каком состоянии 
находится реконструкция  
стадиона школы 106, не 
завершенная в 2022 году, 
губернатор А. Л. Текслер 
решил, видимо, не пло-
дить долгострои в Трехгор-
ном.

А если говорить без иро-
нии, то жаль наших детей, 
которые живут по меркам 
Росатома в городе с высо-
ким научно-технологиче-
ским потенциалом, а уроки 
физкультуры проводят на 
развалившихся спортив-
ных площадках. 

— То есть вы счита-
ете, что главная причина 
— отношение к этому 
вопросу депутатов 
Собрания? 

— Уверен в этом. 
Конечно, средств в бюд-
жете на все не хватает, но 
слышать от депутатов-ру-
ководителей, дети которых 
тоже ходят в эти школы, 
что «Реконструкция стади-
онов — это не приоритет», 
просто немыслимо. 

При такой позиции депу-
татов дети нашего города 
еще долго не увидят 
современных стадионов 
в своих школах, а жители 
Трехгорного — новых 
спортивных объектов. 

Почему-то в Усть-Ка-
таве, например, вовсю 
идет строительство ледо-
вого дворца, а новый 
современный спортком-
плекс построен и работает 
на благо его жителей. Надо 
работать над этим вопро-
сом, а не откладывать 
его решение на «потом», 
считая второстепенным. 
Потом будет поздно. 

Ольга БУЛАЕНКО 
фото из Интернета 

Город Трехгорный не зря считают спортив-
ным. Многие воспитанники его спортивных школ 
известны не только в России, но и в других стра-
нах. 

Вопросы спорта должны быть в приоритете

ПРОДАМ

• Дом по ул. Кондрина, д. 69, 
г. Усть-Катав. На участке 8,5 
соток. Имеется капитальный 
гараж, баня, погреб, надвор-
ные постройки. Двор крытый. 
Т. 8-982-297-53-22

• Дом в п. Орловка, S=47 
м2, земельный участок 23 
сотки, новая баня, плодовые 
деревья, летний водопровод. 
Т. 8-982-357-79-19

• 3-х комнатную квартиру 
на ст. Вязовая, большая, ул. 
Железнодорожная, д. 5. Т. 
8-912-311-51-67

• Продам или сдам дачу в 
коллективном саде №1. Дом, 
баня, бак, плодовые насажде-
ния. Обращаться по телефону 
8-919-128-24-36

• Дом в п. Шубино по ул. 
Кирова, г. Усть-Катав. К дому 
проведен газ. Можно под 
материнский капитал. Обра-
щаться по телефону 8-982-
342-18-72 или 8-919-128-24-36

• Дача в коллективном саду 
№1, г. Усть-Катав. Имеется 
2-х этажный дом с верандой, 
баня, сарай, теплица метал-
лическая+стекло, емкость, 
насаждения – пять яблонь 
разных сортов, кусты. Место 
открытое, ровное, в пяти 
минутах ходьбы от остановки 
и родника. Т. 8-912-313-74-72

• Дом в п. Шубино по ул. 9 
Января, д.16, г. Усть-Катав. 
Водяное отопление, новая 
крыша, евро окна, баня, над-
ворные постройки. Т. 8-919-
118-20-22

• Жилой дом в п. Шубино, 
г. Усть-Катав, S=48,7 м2, 8 
соток земли. Есть надвор-
ные постройки, баня, вода 
в доме, газовое отопление. 
Или обмен на квартиру. Т. 
8-912-307-02-32

• Жилой дом в г. Усть-Ка-
таве, ул. 2-я Песочная, д. 
9. Надворные постройки, 
баня, подведен газ. Хоро-
ший вид на город. Т. 8-919-
354-22-83

• Гараж в ПК Автолюби-
тель-13, г. Усть-Катав. Отдель-
ный блок из 10 гаражей. Рядом 
автомастерская и мойка. Т. 
8-917-477-97-88 

СДАМ

• 1-комнатная квартира 
без мебели, 2-й этаж, МКР-
3, г. Усть-Катав. Т. 8-982-320-
84-27

• ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ по 
городу и области! ГАЗель тен-
тованная высокая. Быстро, 
аккуратно, надежно! Про-
фессиональные грузчики. В 
любое время суток и в любом 
направлении! Низкие цены, 
система скидок! Т. 8-951-468-
92-28

• Сруб под заказ. Высокое 
качество. Низкие цены. Т. 
8-982-309-87-70, 8-982-309-
70-10

• Грузоперевозки. Сборка 
мебели. Грузчики. Быстро, 
качественно и аккуратно. 
Вывоз строительного мусора. 
Скидка пенсионерам 10%! 
Закажите по лучшей цене! Т. 
8-919-350-55-73, Дмитрий

ПРОДАМ

• Продаются шестимесяч-
ные самки кроликов и мясо. Т. 
8-982-348-32-23, Николай

ПРОДАМ

• Продам печь для бани, 
деревянные двери и табу-
ретки, расчесанную ове-
чью шерсть, валенки-само-
катки, башкирский мед (Все 
новое. Привезу!). Т. 8-919-
158-96-20

• Продам штангу комплект 
в кейсе на 25 кг. - стоимость 
5500 руб. Велоэллипсоид тре-
нажер – стоимость 5500 руб. 
Т. 8-982-357-60-54

• Продам навоз, перегной. 
С заездом в Трехгорный. Под-
робности по телефону 8-919-
116-20-35 

• Продам навоз, перегной. 
Доставка ГАЗель. Т. 8-912-
802-28-39

В связи с расширением 
производства ООО «Усть-Ка-
тавский гранитный карьер» 
примет на постоянную работу 
рабочих следующих специ-
альностей в г. Усть-Катаве:

дробильщик; слесарь-ре-
монтник; машинист экска-
ватора; машинист погру-
зочной машины; водитель 
а/м БелАЗ; электрослесарь;  
электрогазосварщик.

Также на постоянную работу 
требуются специалисты на сле-
дующие должности: замести-
тель главного бухгалтера, бух-
галтер, заведующий складом.

Официальное трудоустрой-
ство, стабильная работа, достой-
ная заработная плата, полный 
соц.пакет. Тел. для справок 8 
(35167) 3-09-60, 8-912-315-37-68.

в г. Сатка: машинист погру-
зочной машины; слесарь-ре-
монтник; электрослесарь; 
дробильщик; машинист экс-
каватора; электрогазосвар-
щик; водитель а/м КДМ.

Также на постоянную 
работу требуется специалист 
на должность мастера смены.

Официальное трудо-
устройство, стабильная 
работа, достойная заработ-
ная плата, полный соц.пакет. 
Тел. для справок 8 (35167) 
3-09-60, 8-912-315-37-68.
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общество

реклама

Строительство от фунда-
мента до крыши, внутрен-

няя отделка. 
Заборы и ворота. 
Т. 8-919-124-73-52

Профессиональный 
ремонт 

стиральных машин, 
г. Трехгорный, г. Юрюзань. 
Большой опыт, запчасти 

в наличии, гарантия! 
Т. 8-912-305-10-00, 
8 (35191) 5-00-60 

 

Продается крупный кар-
тофель желтых и красных 

сортов с доставкой. 
А также 

семенной картофель. 
Т. 8-919-303-93-94 

Бурение отверстий в 
бетонных, кирпичных 

стенах без шума и пыли. 
Длина до 1,2 м, 

диаметр 60, 102, 
113, 122, 133 мм, 

м-н Демо. 
Т. 8(351 47) 2-56-25, 

8-912-307-77-46.  
                                                                                      

Системы очистки воды 
из скважины 

для частных домов 
от компании 

«Гейзер». 
Умягчение воды, 

защита котлов, водогрей-
ного оборудования. 

Магазин Демо, 
г. Юрюзань. 

Т. 8-912-307-77-46; 
8 (351 47) 2-56-25. 

Ремонт стиральных 
машин, СВЧ-печей, эл.

плит. Выезд на дом. 
г. Усть-Катав, 

МКР-3, КБО, 2 этаж. 
Т. 8-912-775-66-76

Купят автомобили легко-
вые, грузовые, отечествен-

ные. Иномарки любого 
года выпуска. Возможно не 

на ходу, целые, брошен-
ные, после ДТП, в любом 
техническом состоянии, 
эвакуации за мой счет. 

Также легковые прицепы, 
любую мототехнику, снего-
ходы. Цена максимально 
приближена к среднеры-

ночной. Деньги в день 
обращения. Т. 8-951-468-
92-28. Круглосуточно! 

На производственное 
предприятие ООО 

«ЮУГМ-Комплексные 
Системы» г. Трехгорный 

для выполнения ГОЗ при-
глашаются на постоянную 
работу: Начальник отдела 

технического контроля; 
Мастер механосборочного 
цеха; Токарь; Токарь-рас-
точник; Электрогазосвар-
щик; Шлифовщик; Инже-
нер-технолог (написание 

программ для станков 
ЧПУ); Экономист; Бухгал-

тер. Требования: без вред-
ных привычек. Заработная 

плата по итогам собесе-
дования. Резюме можно 
направить на эл.адрес: 

uugm@uugm.ru 
Индивидуальные вопросы 

по тел. 4-11-22 

Матрасы всех размеров, авто-
чехлы (секция №3, хозтовары) 
г. Усть-Катав, ТК «Каскад», 1 

этаж (левое крыло). 
Т. 8-912-790-12-80 

Ремонт теле- и видео 
аппаратуры. Быстро, каче-

ственно, с гарантией. 
Т. 8-919-122-06-80, 

г. Усть-Катав, МКР-3, д. 9, 
ТОЦ «Нагорный», 2 этаж 

Требуется водитель категории 
Е на полуприцеп-самосвал. 

Работа постоянная, круглого-
дичная, стабильная. Оплата 
16 руб/км. Питание за счет 

организации. Возможно офи-
циальное трудоустройство. 

Т. 8-917-753-06-85

Требуются РАЗНОРАБО-
ЧИЕ, КОЧЕГАРЫ, СОРТИ-
РОВЩИКИ (СОРТИРОВ-

ЩИЦЫ) 
(питание+проживание). 

Место работы: 
Челябинская обл., 

г. Копейск. 
З/пл от 15 тыс.руб./месяц. 

Т. 8-900-084-83-62

Продам магазин по цене 
однокомнатной квартиры 

за 1,5 млн. руб или 
сдам на длительный срок, 

S=50 м2, 
центр г. Юрюзани, 

в 5-ти этажном доме 
с отдельным входом, 

е/ремонт, 
интернет, сигнализация. 

Т. 8-912-475-93-80

«Хочется пожелать 
этому замечательному 
человеку здоровья и успе-
хов, трудиться еще долго 
на благо здравоохране-
ния юных граждан Юрю-
зани, — говорит сотрудник 
городского музея г. Юрю-
зани, член Совета ветера-
нов города Наталья Пле-
ханова. — Сейчас многие 
родители почему-то не 
доверяют врачам, порой 
настраивают себя на то, 
что лечить будут не так и 
не тем. Особенно сложно, 
я считаю, детскому врачу. 
Ответственность, стрес-
соустойчивость и терпе-
ние — важные качества 
любого доктора, а педи-
атра особенно. А еще у 
детского врача должно 
быть призвание — спасать 
своих маленьких пациен-
тов. Алексей Александро-
вич именно такой доктор, 
он душой прирос к своей 
профессии. Когда выби-
рал профессию, то пони-
мал, что будет трудно. 

Педиатр — одна из 
самых сложных и ответ-
ственных специально-
стей, ведь приходиться 
общаться с самыми 
маленькими пациентами, 
которые очень ранимы, 
уязвимы и чаще всего не 
могут объяснить, где и что 
у них болит. 

Алексей Александрович 
ни разу не усомнился в 
выборе своей профессии, 
он готов прийти на помощь 
в любую минуту. Я в этом 
убеждалась не раз. Он был 
участковым педиатром у 
моих дочек. Авторитет док-
тора Пилецкого в нашей 
семье был непререкаем, 
даже мой папа говорил, 
что своих внучек он дове-

ряет только одному док-
тору — Алексею Алексан-
дровичу. Сколько добрых 
советов он давал нам, 
молодым тогда мамам, 
учил делать уколы, ведь 
дети часто болели. А когда 
моя дочь серьезно забо-
лела, то на консилиуме 
он сразу поставил верный 
диагноз, который подтвер-
дился после всех анали-
зов. Потом были долгие 
месяцы выздоровления. 
Болезнь мы победили 
только благодаря Алексею 
Александровичу. А сколько 
еще мам, я думаю, могут 
присоединиться к моим 
словам! 

Это удивительный док-
тор. Он прекрасно знает 
детскую психологию, поэ-
тому легко находит подход, 
как к самому маленькому 
пациенту, так и к подростку. 
Многие малыши называют 
его ласково «Дядя Леша». 
Добрый, знающий, урав-
новешенный, ответствен-
ный, все это он — Алексей 
Александрович Пилец-
кий».

Родился и вырос Алек-
сей Александрович в 
Юрюзани. Большая и 
дружная семья Пилецких 
жила тогда на Запани, на 
берегу реки Юрюзань. 
Сейчас от поселка оста-
лось только название, а 
в те годы для скромной 
жизни было все — клуб, 
магазин, автогараж, кон-
ный двор, кузница, дере-
вянный мост, тротуары, 
которые в половодье скры-
вала вода. Отец — Алек-
сандр Ефимович работал 
лесорубом в леспромхозе, 
был участником Великой 
Отечественной войны, 
закончил боевой путь в 
Чехословакии. Прошел 
всю войну. Мама — Пела-
гея Григорьевна занима-
лась домом, семьей, вела 

хозяйство. Когда муж ушел 
на фронт, у нее на руках 
остался сынок Саша, кото-
рому не было и года. 

Всего в семье Пилецких 
выросло пять сыновей. 
Родители были великие 
труженики, к труду они 
приучали и своих детей. 
Мальчишки все умели и в 
доме, и в поле. Все окон-
чили школу №1 в Юрю-
зани, учились хорошо. И 
хотя в семье с деньгами 
было туго, образование 
получили все братья. 

Старший стал военным, 
воевал в Афганистане, 
дослужился до звания 
подполковника. Сегодня 
из большой семьи Пилец-
ких, к сожалению, Алексей 
Александрович остался 
один, братьев и родителей 
уже нет в живых.   

Путь врача для Алексея 
Пилецкого был долгим и 
тернистым. С детства он 
мечтал посвятить себя 
медицине.  В 1960 году 
ему исполнилось 7 лет, он 
учился в первом классе. 
Катался вместе с другими 
ребятами с горы на санках. 
Упал, сильно ударился, 
еле дошел до дома. Роди-
тели вызвали «Скорую», 
медсестра прописала мазь 
от ушиба, но мальчику ста-
новилось все хуже и хуже. 
Отец на лошади повез 
маленького Лешу в поли-
клинику, там его отправили 
в хирургию, оказалось, что 
у мальчика разрыв селе-
зенки и обильное вну-
треннее кровотечение. 
Хирург Вера Андреевна 
Денисова сделала опера-
цию. В больнице Алексей 
провел почти три месяца. 
Наверное, с той поры и 
появилось у Алексея Алек-
сандровича желание стать 
врачом и спасать людей, 
ведь он хорошо помнил, 
как сам находился между 
жизнью и смертью. 

В 1969 году Пилецкий 
успешно окончил школу, 
был активным комсо-
мольцем, членом коми-

тета комсомола. После 
школы устроился на завод 
токарем-лекальщиком. 
Женился на красавице 
Татьяне — душевном, 
добром и понимающем 
человеке.

Молодая семья ждала 
пополнение. И тут на 
заводе Алексею предло-
жили место на рабочем 
факультете в медицин-
ском институте. Так, по 
воле случая или велению 
судьбы, через рабфак 
Алексей Александрович 
пришел в медицинский 
институт. Через семь лет 
стал дипломированным 
специалистом, вернулся в 
Юрюзань. 

«Стаж у доктора Пилец-
кого на сегодняшний день 
составляет 45 лет, — гово-
рит Наталья Николаевна. 
— Сколько было дежурств, 
тяжелых бессонных ночей 
у постелей больных ребят 
— никто не считал. И ни 
разу Алексей Алексан-
дрович не пожалел, что 
выбрал профессию педи-
атра. 

Он был участковым 
педиатром, врачом-неона-
тологом, заведующим дет-
ским отделением, главным 
врачом. Вместе с опы-
том к Пилецкому пришли 
искреннее уважение кол-
лег и пациентов. 

Много тяжелых, слож-
ных случаев из своей вра-
чебной практики помнит 
Алексей Александрович. 
Например, как выхаживал 
недоношенного малыша в 
роддоме, который родился 
весом в 950 граммов. 
Малыш очень хотел жить, 
постоянно плакал, требо-
вал к себе внимания. И 
ведь выходили! Сейчас 
этот малыш уже взрослый, 
и это так радует сердце 
доктора! А был случай, 
когда пришлось опериро-
вать малыша с непроходи-
мостью на четвертом дне 
его жизни. Алексей Алек-
сандрович очень благода-
рен своим коллегам-хи-

рургам и прежде всего Ф. 
Х. Хайрутдинову. Очень 
важно чувствовать плечо 
своих коллег, которые 
всегда придут на помощь и 
будут помогать в тяжелей-
ших ситуациях. «Все мы, 
медики — большая, друж-
ная команда, и без помощи 
друг другу здесь просто 
невозможно» — говорит 
Алексей Пилецкий.

Были в его практике 
тяжелые больные с ожо-
гами, отравлениями, был 
ребенок, который прогло-
тил инородный предмет 
и стал задыхаться. Его 
спасли, но чего это сто-
ило доктору! Важными 
качествами для детского 
врача, считает Пилецкий, 
является ответственность 
за судьбу каждого малыша 
перед богом и родите-
лями, а также пережива-
ние и сопереживание за 
своих маленьких пациен-
тов. Также очень важны 
наблюдательность, спо-
собность анализировать и 
делать выводы.

Прием Алексей Алек-
сандрович ведет долго и 
основательно, беседует с 
ребенком и его мамой.

Большой опыт и практи-
ческие навыки приобрета-
ются во время дежурств 
в отделении. Сколько их 
было — такую статистику 
доктор не вел.

«Хочется, — говорит 
доктор Пилецкий, — чтобы 

врачам больше доверяли, 
да и сами родители имели 
какие-то практические 
навыки, широко исполь-
зовали бы народную 
медицину, ведь она тра-
диционная, отработанная 
веками».  

Алексей Александро-
вич считает, что медицина 
должна быть государствен-
ной. «Экономить на жизни 
людей недопустимо, — 
говорит Пилецкий. — Труд-
ные времена переживает 
не только наша больница, 
но и вся медицина первич-
ного звена: дефицит мед-
персонала, нового, совре-
менного оборудования, 
высококлассных специа-
листов, медицинских пре-
паратов, низкие зарплаты, 
особенно у нянечек и мед-
сестер. В медицинские 
вузы следует принимать 
по призванию.  Каждый год 
столько молодых специ-
алистов выпускаются из 
медицинских академий! 
Где они? До удаленных 
районов они просто не 
доезжают. Многие ухо-
дят в платную медицину. 
Поэтому, наверное, снова 
необходимо ввести обя-
зательное распределение 
молодых специалистов 
после института, отправ-
ляя их туда, где не хватает 
врачей, где они особенно 
нужны. Именно там они 
приобретут огромный опыт 
и практические навыки».

«Алексей Александро-
вич не просто замеча-
тельный доктор, — гово-
рит Наталья Плеханова. 
— Он еще ведет большую 
общественную работу, 
являясь депутатом рай-
онного Совета с 1986 
года. Болеет душой за 
город, район и страну в 
целом. Старается всегда 
выполнить наказы изби-
рателей, хотя это и не 
просто. Хочется еще раз 
поздравить Алексея Алек-
сандровича Пилецкого с 
днем рождения. Пожелать 
огромных успехов в про-
фессиональной деятель-
ности и в общественной 
работе, а также здоровья 
и позитива».

Ольга ШКЕРИНА 
фото из архива Пилецких

Недавно отметил свой день рождения Почет-
ный гражданин Катав-Ивановского района, депу-
тат районного Совета, талантливый детский врач 
Алексей Александрович Пилецкий.

Призвание — спасать детей
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спорт

Главная заповедь тре-
нера, который занимается 
с такими людьми, — не 
навреди. Лучше всего об 
этом знает специалист, 
который не первый год 
работает со спортсменами 
преклонного возраста. 

О том, как можно скра-
сить свой досуг и оздо-
ровиться, нашей газете 
рассказала тренер группы 
здоровья Спортивно-оз-
доровительного ком-
плекса Ирина Валерьевна 
Родина:

— Ирина Валерьевна, 
расскажите немного о 
себе. 

— Я уроженка города 
Усть-Катав, закончила 
среднюю общеобразо-
вательную школу №5, и 
после этого переехала из 
родного города. Долгое 
время жила в Челябин-
ске, получила там высшее 
образование в Уральском 
государственном универ-
ситете культуры и спорта.  
После окончания универ-
ситета вышла замуж и вер-
нулась в родной город.

— Какими видами 
спорта вы занимались 
раньше и чем увлекае-
тесь сейчас?

— Занималась волей-
болом с детства, но после 
переезда из Усть-Катава, 
играть не получалось. 
Когда училась в универ-
ситете, появилась мечта 
набрать команду девочек и 
тренировать их. Но судьба 
увела немного в другое, 

но не менее интересное 
русло, и сейчас я занима-
юсь с людьми более стар-
шего возраста. Еще веду 
занятия по плаванию с 
детьми. Работа и спорт — 
это мои главные увлече-
ния в данный момент. 

— Как решили стать 
тренером, что на это 
подтолкнуло?

— Когда я училась, при-
езжала на преддипломную 
практику в Спортивно-оз-
доровительный комплекс. 
И в 2020 году тренер, у 
которого я занималась с 
детства, Колмогорцева 
Ирина Ивановна, узнала, 
что я готова выйти на 
работу, и предложила 
мне позаниматься с груп-
пой здоровья, где в тот 
момент тренера не было. 
Я решила попробовать и 
мне это понравилось.

— Какими, на ваш 
взгляд, качествами дол-
жен обладать тренер?

— Во-первых, тренер — 
это не только про спорт. 
Это еще и психолог. Осо-
бенно в работе с детьми, 
ведь они очень шумные, 
быстрые. Я часто провожу 
с ними беседы по поводу 
поведения на трениров-
ках, в школе, про уважение 
к старшим. Считаю, что 
тренер должен быть отзы-
вчивым и добрым, стара-
юсь обращать внимание 
на каждого спортсмена. 
Если нужна помощь, то 
обязательно выслушиваю, 
подсказываю. 

Справедливость — тоже 
одно из качеств хорошего 
тренера. Ко всем спор-
тсменам должно быть рав-

ное отношение, не нужно 
выделять кого-то опреде-
ленного. И тренер дол-
жен всегда держать свое 
слово. Иначе не будет 
никакого авторитета.

— Что конкретно под-
разумевает «Группа здо-
ровья»?

— Группа здоровья на 
базе Спортивно-оздорови-
тельного комплекса суще-
ствует около пяти лет. Она 
создана для людей пен-
сионного возраста, чтобы 
вовлечь их в спорт, пока-
зать плюсы активного вре-
мяпрепровождения. Воз-
раст в группе 55+, есть две 
подгруппы. Занятия прохо-
дят всю неделю, выходной 
всего один — это воскре-
сенье. Два раза в неделю 
мы занимаемся теннисом, 
два раза — скандинавской 
ходьбой и два раза плава-
нием. 

— Как записаться в эту 
группу желающим?

— Для этого достаточно 
прийти в спортивный ком-
плекс, и подойти ко мне. 
Либо связаться со мной 
по телефону. Однако хочу 
напомнить, что записаться 
и посещать занятия — это 
разные вещи, многие есть 
в списках, но почему-то так 
и не приходят. Но я рада 
всем и жду всех желающих 
на наших тренировках, 
думаю, что это отличное 
времяпрепровождение.

— Интересно, люди 
приходят на занятия с 
конкретной целью или за 
компанию с друзьями?

— Приходят, в первую 
очередь, отдыхать душой 
и телом. Пенсионеры 

основную часть времени 
проводят в одиночестве, 
ведь дети работают, внуки 
учатся. А на наших заня-
тиях они общаются, сме-
ются, интересно прово-
дят свой досуг. Особенно 
увлекательно проходят 
занятия по теннису, все 
получают много положи-
тельных эмоций. А сканди-
навская ходьба — это пре-
красная кардионагрузка. 
Бассейн расслабляет все 
группы мышц. У нас нет 
цели поставить олимпий-
ские рекорды, все делаем 
для души.

— Какие есть особен-
ности работы с людьми 
пожилого возраста, на 
что надо больше обра-
щать внимания? Есть ли 
индивидуальный под-
ход?

— Во-первых, ни в коем 
случае не переусердство-
вать. Если, например, на 
занятиях ходьбой кто-то 
отстает, мы всей группой 
останавливаемся, делаем 
пятиминутки отдыха. На 
теннисе, например, я под-
меняю уставшего игрока, 
не останавливая игру, а 
спортсмен в это время 
отдыхает. За два с полови-
ной года, которые я рабо-
таю в этой группе, все мои 
спортсмены стали мне как 
родные, у нас очень дру-
жеская атмосфера.

— Есть ли противопо-
казания для занятий в 
группе здоровья?

— У всех есть какие-то 
отклонения по здоровью. 
Но эта группа создана 
для того, чтобы не сидеть 
дома и не увядать. Боль-
ших физических нагрузок 
мы не делаем, это про-
грамма общей физиче-
ской подготовки. А для 

этого противопоказаний 
практически нет. Это 
формирование навыка 
здорового образа жизни, 
привлечение людей к 
систематическим заня-
тиям физической культу-
рой и поддержка физи-
ологической активности 
всех систем организма. 

— Есть ли какие-то 
успехи у ваших спор-
тсменов?

— С группой здоровья 
за пределы нашего города 
мы не выезжали, хотя 
было желание съездить на 
спартакиаду среди пенси-
онеров в Челябинск. Воз-
можно, такая поездка еще 
осуществится. 

В Усть-Катаве в 2022 
году проходили соревно-
вания по скандинавской 
ходьбе и теннису. В этом 
году планируем повторить 
эти мероприятия. Также 
совместно с отделом по 
физической культуре в 
администрации Усть-Ка-
тавского городского округа 
и его руководителем Мари-
ной Александровной Гро-
мыко планируем провести 
спартакиаду для пенси-
онеров в нашем городе. 
В течении года люди 
должны соревноваться 
друг с другом в различных 
дисциплинах, а к концу 
года планируем подводить 
итоги. Но пока это только 
в планах. Надо начинать 
с малого, но надеюсь, что 
обязательно воплотим эту 
идею в жизнь. 

— Какие у вас планы 
на будущее в профес-

сиональной деятельно-
сти?

— В прошлом году я про-
должила свое обучение и 
поступила в магистратуру 
по спортивной специаль-
ности. Думаю, в дальней-
шем для карьерного роста 
это очень пригодится. 
Мне нравится постоянно 
учиться чему-то новому, 
нравится мой ритм жизни 
и работа.

— Что бы вы посо-
ветовали людям, кото-
рые хотят заниматься 
в группе здоровья, но 
боятся, что у них не 
получиться?

— Конечно, первый шаг 
всегда делать трудно, мно-
гие опасаются, что у них 
не получиться влиться в 
коллектив. Но если что-то 
не получается, я обяза-
тельно всему научу. Не 
нужно боятся — нужно 
идти вперед.

— Какой совет вы бы 
дали новичкам в мире 
здорового образа 
жизни?

— Все участники нашей 
группы здоровья уже не 
могут без физической 
нагрузки. Хотя нас ино-
гда и подводит погода, 
мы все равно стараемся 
заниматься. Ведь именно 
когда ничего не делаешь, 
и начинаются болезни. 
Друзья, не нужно сидеть 
на диване и жаловаться! 
Двигайтесь, начинайте с 
малого, приходите в спор-
тивный комплекс, мы обя-
зательно вас поддержим. 
И у вас все получится! 

Виктория КРЫЛОВА 
фото из архива Ирины РОДИНОЙ

В спортивно-оздоровительном комплексе Усть-Катава уже несколько лет 
работает «Группа здоровья», в которой люди пожилого возраста занимаются 
сразу несколькими видами спорта.

У вас все получится! 
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реклама

Сдаются в аренду торговые 
площади в ТК «Эдельвейс» 

г. Усть-Катав, 
МКР-3, д. 7а. 700 руб/м2 

- Выгодное расположение; - 
Большой поток покупателей 

из близлежащих городов; 
- Реклама вашего торгового 
отдела в соц. сетях; - Посто-
янные конкурсы и акции для 
привлечения покупательской 

аудитории; - Дружный коллектив 
Т. 8-912-474-23-86

Продам доску, 
брус от 1 шт. и более. 

Цена от 14500 руб. 
за 1 м3. г. Юрюзань, 

ул. Пушкина, 82. Есть 
доставка — автомобили 

ЗИЛ и Газель. Изготовим и 
установим срубы для бань 
и домов (из бруса), дачные 

туалеты — 10 500 руб., 
собачьи конуры — от 4500 
руб., лавки — от 1000 руб., 
столы и мольберты — от 

3500 руб., теплицы, клетки 
для кроликов и многое дру-

гое по Вашему желанию. 
Т. 8-912-797-47-88 

Продам ларек. 
г.Усть-Катав. 

Т. 8-912-322-93-37
 

Срочный выкуп 
автомобилей 

в хорошем состоянии 
по цене, максимально 

приближенной 
к среднерыночной. 
Предварительно 

оценить автомобиль 
вы можете 

на сайте autotrg.ru 
или по телефону 
8-912-407-57-21

Требуется мастер для 
штукатурки Короед 

фасада дома, 
г. Трехгорный. 

Т. 8-982-112-13-47 

Отдел «Спецмеланж»
Костюмы, брюки и куртки 

камуфлированные,  шапки, 
бейсболки. Обувь домаш-

няя, непромокаемая 
«Эва». Новое поступление 
мужских и женских кроссо-
вок на сезон осень-зима. 

Ждем за покупками! 
ТК «Эдельвейс», 
2 этаж, секция 26

Акция «Триколор 
под ключ» -  

комплект оборудования 
и просмотр 
за 449 руб.

в месяц. 
Установка в подарок! 
Подробности: магазин 
«Демо», г. Юрюзань. 
Т. 8-912-307-77-46, 

8(35147)2-56-25 

Выкуп автомобилей 
ДОРОГО! 

В любом состоянии, 
с любой проблемой. 

Деньги 
в день 

обращения. 
Покупка/продажа 

шин 
и дисков б/у. 

Т. 8-912-774-58-28

общество

За четыре десятиле-
тия существования кол-
лектив удостоен боль-
шого количества наград 
на конкурсах различного 
уровня — от област-
ных до международных. 
С этой значимой и красивой 
датой коллектив поздра-
вили и вручили подарки, 
почетные грамоты и бла-
годарственные письма 
первый заместитель главы 
города — Первухин Олег 
Владимирович, замести-
тель председателя Собра-
ния депутатов — Сазо-
нова Ирина Геннадьевна, 
начальник Управления 
культуры — Прохорова 
Ольга Александровна. Не 
забыло своих коллег и 
руководство Дворца куль-
туры «Икар». 

Особо коллектив отме-
тили и представители 
программы «Террито-
рия культуры Росатома», 
прислав в день юбилея 
поздравительный адрес. 

Отдельные слова благо-
дарности от «Территории 
культуры Росатома» про-
звучали в адрес руково-
дителя Ольги Хохловой и 
концертмейстера Татьяны 
Суворовой за их талант, 
высокий профессионализм, 
за безграничное чувство 
любви, которым напол-
нено все их творчество.  
О работе вокальной сту-
дии рассказывает ее 
руководитель Ольга 
Сергеевна Хохлова: 
«Народный коллектив 
вокальная студия «Ком-
промисс» был образован 
в 1983 году, тогда он назы-
вался вокальным классом. 
Его первым руководителем 
был Владислав Никола-
евич Лаптев, прекрасный 
педагог и исполнитель. 
Уникальный, талантли-
вый музыкант и душа 
коллектива, Кучерова 
Екатерина Федоровна, 
отдала работе концерт-
мейстера вокального 
коллектива более 30 лет. 
В декабре 2000 года, когда я 
начала работать во Дворце 
культуры «Икар», руково-
дителем вокального класса 

была Людмила Викторовна 
Подольская. Я приступила к 
руководству этим коллекти-
вом в конце 2003 года и до 
сих пор  являюсь его руко-
водителем. 

В 2019 году концерт-
мейстером вокальной сту-
дии «Компромисс» стала 
Татьяна Геннадьевна 
Суворова, прекрасный, 
опытный специалист, про-
работавшая много лет с 
академическим хором. 
На протяжении многих лет 
наши солисты и ансамбли 
тесно сотрудничают с 
другими творческими кол-
лективами Дворца куль-
туры «Икар» и горячо 
любимы зрителями. 
Деятельность вокальной 
студии «Компромисс» 
включает в себя широкий 
спектр жанрового вокаль-
н о - и с п ол н и т ел ь с к о го 
творчества. Это классиче-
ская, эстрадная музыка, 
стилизованное испол-
нение народных песен, 
сольное и ансамблевое 
исполнение, исполнение 
акапелла и с музыкаль-
ным сопровождением. 
Участники Народного кол-

лектива вокальной сту-
дии «Компромисс» неод-
нократно становились 
победителями престиж-
ных международных, все-
российских, областных 
конкурсов и фестивалей. 
Народный коллектив 
«Компромисс» действи-
тельно является студией, 
в нем ведется огромная 

работа по музыкальному 
и эстетическому образо-
ванию участников. Кол-
лектив объединяет в себе 
не только солистов, но 
и несколько вокальных 
ансамблей, это детский 
ансамбль «Азбука», жен-
ский ансамбль «Грана-
товый браслет», мужс-
кой ансамбль «Фаворит» и 

вокальное трио «Компро-
мисс». 

«Компромисс» — это 
коллектив единомыш-
ленников, объединенный 
любовью к вокальному 
искусству, в котором доро-
жат каждым отдельно зву-
чащим голосом, где уже 
существует своя связь 
поколений.

Юлия ГАЛЛЯМОВА 
фото студии «Компромисс» 
ДК «Икар»

Восьмого апреля свое 40-летие со дня основания отметил один из самых 
любимых в Трехгорном творческих коллективов Народный коллектив вокаль-
ная студия «Компромисс», который известен во многих уголках нашей страны.

Юбилей народного коллектива 
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